



Extrait du Analyses sur la société française

<http://www.france-analyse.com/Liberalisme-de-droite-et-de-gauche>

Libéralisme de droite et de gauche

- Actualité entendue - Politique - Définitions -



Date de mise en ligne : vendredi 30 décembre 2011

Analyses sur la société française

Le libéralisme de droite est le plus connu. Pourtant il ne s'agit que de libéralisme économique. Il s'agit donc uniquement de favoriser les entrepreneurs. Seulement les entrepreneurs sont ceux qui peuvent s'enrichir le plus facilement.

Le libéralisme de gauche c'est favoriser les libertés des individus. Seulement cet aspect n'est pas mis en avant du fait qu'on parle de la liberté des individus. Le principe est celui-ci : La liberté d'un individu s'arrête à partir du moment ou celle d'un autre commence. Le libéralisme de gauche c'est favoriser la liberté de l'individu en créant de nouveaux services et de nouvelles règles pour tous.